
Студенты ИММиТ на международном чемпионате CASE IN

9 декабря 2024 года команда политехников из Института машиностроения, материалов и транспорта при поддержке Управления
молодежной политики СПбПУ приняла участие в международном инженерном чемпионате «CASE IN. Осенний кубок. Студенческая
лига». Студенческая лига инженерного чемпионата «CASE IN» – это научно-практическое соревнование по решению инженерных
кейсов среди студентов вузов России и стран СНГ.

Чемпионат «CASE IN» собрал школьников, студентов и молодых специалистов со всей России, предоставив уникальную платформу
для обмена идеями и решения реальных инженерных задач ведущих компаний. Задание на чемпионат предоставила российская
алмазодобывающая компания АЛРОСА.

Несмотря на жесткую конкуренцию, «Охотники на вакансии» уверенно прошли отборочный этап и полуфинал среди 120 команд и
более 1000 студентов. По ходу чемпионата участники столкнулись с множеством сложных задач, требующих не только
технических знаний, но и креативного и инновационного подходов. Каждый член команды внес свой вклад, а благодаря
слаженной работе удалось продемонстрировать оригинальные решения, которые были высоко оценены жюри.



В финале Студенческой лиги 2024 года встретились 22 команды и 90 участников. В команду от Политеха вошли студенты
третьего курса ИММиТ: Иван Павлюченко (ВШАиР), Аполлинария Липина, Илья Сукрутов и Мария Пенина (все из ВШМ).

«Наше выступление на инженерном чемпионате стало для нас настоящим испытанием!
Несмотря на все трудности, которые мы преодолевали, мне невероятно понравилось
работать в такой сплоченной компании. Этот бесценный опыт научил нас двигаться вперёд,
поддерживая друг друга и укрепляя командный дух. Мы стали настоящей командой», -
рассказала дизайнер-аналитик команды Мария.

Поездка в Москву стала отличной возможностью для налаживания контактов с участниками других команд, представителями
крупных индустриальных предприятий, а также обмена идеями и опытом, новым взглядом на инженерные решения.

«Участие в чемпионате "CASE IN" стало для нашей команды не только ценным опытом, но и
возможностью получить обратную связь от профессионалов. Мы уверены, что это поможет
нам в дальнейшем профессиональном развитии. Хотим поблагодарить наш институт за
поддержку и возможность участия в таком значимом событии», - подытожил Иван.


